

第六十四回
帝國議會貴族院
關稅定率法中改正法律案特別委員會議事速記錄第一號

昭和八年三月二十日(月曜日)午前十時二十七分開會

○委員長(子爵梅園篤彦君) 是カラ開會イ

タシマス、前回ニ引續キマシテ政府ニ對スル質問ヲ繼續イタシタイト思ヒマス、御質疑ノアル方ハ御發言ヲ願ヒマス

○鈴木幸作君 チヨット伺ヒタイト思ヒマス、私ハ前回所用ガアリマシテツイ缺席イ

タシマシタノデチヨット伺ヒタイト思ヒマス、此改正稅率ノ中ニハ化學及製藥ニ使フ麻黃及生酒石、或ハ骨灰ト云フヤウナモノガ現行稅率ハ從價二割デアッタモノヲ、改正案ハ詰リ無稅ニスルト云フ、此無稅ニスルト云フノハ主モニ支那カラ、或ハ關東州カラ參^テ居ルヤウデスケレドモガ、極メテ少

量ノモノデアルト思ヒマスガ、今迄從價二割デアッタモノヲ無稅ニスルト云フコトハ詰リコチラヘ輸入ヲ獎勵スル必要ノ上デセ

ウケレドモ、何トカ具體的ノ政府當局ノ御意見ヲ伺ヒタイト思ヒマス

○政府委員(中島鐵平君) 御答イタシマス、只今ノ御質問ノ趣旨ニ對シマシテハ、一昨日大體私御説明ヲ申上ゲタト思ヒマス、只今ノ御質問ノ趣旨ニ對シマシテ、ルガ、麻黃及生酒石ハ醫藥品トシテソレバ

有效ニ利用サレテ居リマシテ、只今ノ二割

ト云フ稅率ハ麻黃及生酒石ヲ粗ヒマシテ盛ツタ譯デモアリマセヌシ、從來輸入ハ僅カナモノデアリマシテ、御承知ノ通り藥劑中ノ雜品ト致シマシテ、特定シテ居リマセヌノ

デ、色ミノモノガ二割稅トシテ掛ケラレテ居ラタ、デ先般御説明申上ゲマシタヤウニ、内務省ノ藥業調查會ニ於キマシテモ麻黃ノ如キハ喘息ノ特效藥トシテ「エフエドリン」ト云フモノヲ含ンデ居リマスノデ餘程重要なモノデアリマスカラ、此際之ヲ特定品トシテ無稅ト致シテ藥劑振興ニ資シタイ、斯

ウ云フノデアリマス、實際ノ輸入額ハ極ク僅カデアリマス

○鈴木幸作君 モウ一つ伺ヒタイ、此蒟蒻芋デスガ蒟蒻ハ現行稅率ニ依リマスト、蒟蒻芋ハ從價一割デアリ、蒟蒻粉ガ三割五分デアルガ、ソレガ蒟蒻芋ハ粉狀ノモノト云フコトハ詰リ蒟蒻粉ノ如キ、或ハ蒟蒻芋ノ如キ此六百四十七號ニ依リマシテ、未製品トカ或ハ精製品トカ云フ題目ガアリマスルガ、ソレデ一割トカ、三割五分掛カルコトニナッテ居リマス

ト云フノハ大體約五割見當ニ當タル、デアリマスカラ只今ノ一割ノモノガ五割ニナリマスカ

ラ、約四割位實際ハ高クナルト云フコトニナリマス、尤モ併シ是ハ値段ニ依^テ割合ガ違ヒマスカラ、最近ノ平均價格ニ依リマス、大體五割見當ニ五圓五十錢ハ當リマス、

トカ蒟蒻粉ト云フモノハ特定シテ居リマセヌノデアリマス、六百四十七號「別號ニ掲

ケサル物品」トスウ致シテ居リマスルガ、御承知ノ通り日本ノ稅表ハ、外國カラ參リマス、其稅番ハ物品ヲ十七類ニ類別シテ居リマスガ、第

十七類中ノ一番最後ノ稅番ニナッテ居リマス、其稅番ハ物品ヲ特定出來マセヌ、豫定

ノ出來ナイヤウナ未製品ト云フヤウナモノ

デアリマス、何デモ特定シテナイモノハ此

タシマシタ結果十六圓、實際ノ運用ニ於キ

マシテハ稅率ガ高クナル譯デアリマス

○鈴木幸作君 尚ホ伺フノデスガ、矢張リ中華民國及蘭領印度カラ多ク參^テ居ルモノデアルガ、蒟蒻ト云フヤウナモノハ上流ノ人ノ餘リ口ニスルモノデナクシテ、大衆ノ人ノ口ニスルモノデアルガ、一割ノモノヲ五割ニスルト云フヤウニ高ク致シマシテ、ソレデ輸入品ヲ防遏シマシテ、ソレデ十分内地產デ安ク供給スル御見込ガアルデセウ

較シマスルト今日ノ銀相場カラ計算シマス

ト云フノハ大體約五割見當ニ當タル、デアリマスカラ只今ノ一割ノモノガ五割ニナリマスカ

ラ、約四割位實際ハ高クナルト云フコトニナリマス、尤モ併シ是ハ値段ニ依^テ割合ガ違ヒマスカラ、最近ノ平均價格ニ依リマス、大體五割見當ニ五圓五十錢ハ當リマス、ト云フノハ大體約五割見當ニ當タル、デアリマスカラ只今ノ一割ノモノガ五割ニナリマスカ

ス、只今此蒟蒻芋ニ對シテ從價一割ト云フ稅

カ

○政府委員(中島鐵平君) 御尤モノ御尋デ
アリマスガ、御承知ノ通り蒟蒻ハ農家ノ副業トシテ、茨城縣デアリマストカ、廣島縣デアリマストカ、各府縣ニ互リマシテハ大分重要ナ産業ニナフテ居リマス、昨年來農民ノ方カラモ色ミ陳情ガ参リマシテ、最初八十割稅ヲ掛ケテ吳レト云フヤウナ陳情ガアッタノデスガ、サウモ行キマセヌカラシテ此程度ニ提案イタシタノデアリマスガ、其影響ヲ調べテ見マスト、蒟蒻一箇四錢ト云フコトニ大體見マシテ、約二厘一毛位上ルコトニナル計算ダサウデアリマス、消費者ノ側ニ非常ニ苦痛ヲ與ヘルト云フコトニモナラヌヤウデアリマス

○鈴木幸作君 モウ一遍遡テ伺ヒマスガ、麻黃トカ生酒石トカ云フモノハ何ニ使フノデスカ

○政府委員(中島鐵平君) 先日御説明申上

ゲマシタガ、麻黃ト云フモノハ喘息ノ藥ニナリマス、「エフエドリン」トカ云フ喘息ノ藥ニナルモノガアリマス、ソレカラ生酒石ノ方ハ、是ハ葡萄酒ヲ製造シマスル場合ニ出來ルノデアリマスガ、酒石酸等飲料ノ原材料ニモ供スル藥劑デアリマス、詳シイコトハ技術者ノ方カラ御説明申上ゲマス

○倉知鐵吉君 私ハ輸入稅表第六百十二號第一項、即チ南洋材ノコトニ付テ御伺ヒ致シマス、南洋材ノコトニ付キマシテハ一昨日政府委員カラ御説明ガアッタノデゴザイマスガ、此問題ハ南洋ニ關係アル人カラ色色ナ意見ノ申出モゴザイマスルシ、ソレカラ前回ノ關稅法改正ノ時ニ當院カラ希望條件ノ一つシテ提出シテ居ルノデモゴザイマスノデ、昨年ノ關稅法ニ斯ノ如ク御極メニナリマシタシ、殊ニ一昨日御説明申上ゲ件ノ一つシテ提出シテ居ルノデモゴザイマスノデ、昨年ノ關稅法ニ斯ノ如ク御極メニナリマシタ理由ト、及今回ノ法案ノ如ク改正セラルル必要ヲ認メラレタ理由トヲ重複スルヤウデゴザイマスガ、モウ一度詳シク御説明願ヒタイト思ヒマス

○政府委員(中島鐵平君) 南洋材ニ付キマシテハ御承知ノ如ク、昨年來色ミノ問題ニナリマシテ、實ハ内輪ノコトヲ申上ゲマスレバ、昨年ノ議會ニ提案イタスヤウナ内意ヲ以チマシテ、部内ニ於キマシテモ相當審議ヲ進メタノデアリマス、併シ御承知ノ如ク南洋ト申シマシテモ、主トシテ比律賓方面デアリマスガ、日本人ガ向フニ參ッテ、サウシテ事業ヲ致シテ居リマス關係ガアリマスノデ普通ノ木材トハ大分事情ガ違フノデスカ持チ寄リマシテ、サウンシテ審議イタシマシタ結果、大體今日提案ヲ致シテ居リマシタ税率ヲ掛ケルノガ宜シシト云フ結論ヲ得マシテ、其結果御承知ノ關稅調查委員會ニモ付議サレマシテ、特別委員會ノ審議ヲ進メタノデアリマスガ、日本人ガ向フニ參ッテ、サウシテ事業ヲ致シテ居リマス關係ガアリマス、併シ又一方ニハ北海道ノ闊葉樹他ノ丸太及割材ノ方ガ每立方「メートル」一圓トナフテ居リマシテ、サウンシテ厚サ二百メートル」ヲ超エヌモノガ每立方「メートル」云フヤウナ狀態デ昨年參タノデアリマス、デアリマシテドウモ案ガ纏リマセヌ、至ラマスガ、此問題ハ南洋ニ關係アル人カラ色色ナ意見ノ申出モゴザイマスルニ於キマシテモ相當問題ト云フモノガキツリト出タモノデハナイナカッタノデアリマスガ、只今倉知委員ノラ前回ノ關稅法改正ノ時ニ當院カラ希望條件ノ一つシテ提出シテ居ルノデモゴザイマスノデ、昨年ノ關稅法ニ斯ノ如ク御極メニナリマシタ理由ト、及今回ノ法案ノ如ク改正セラルル必要ヲ認メラレタ理由トヲ重複スルヤウデゴザイマスガ、モウ一度詳シク御説明願ヒタイト思ヒマス

○政府委員(中島鐵平君) 南洋材ニ付キマシテハ御承知ノ如ク、昨年來色ミノ問題ニナリマシテ、實ハ内輪ノコトヲ申上ゲマスレバ、昨年ノ議會ニ提案イタスヤウナ内意ヲ以チマシテ、部内ニ於キマシテモ相當審議ヲ進メタノデアリマス、併シ御承知ノ如ク南洋ト申シマシテモ、主トシテ比律賓方面デアリマスガ、日本人ガ向フニ參ッテ、サウシテ事業ヲ致シテ居リマス關係ガアリマスノデ普通ノ木材トハ大分事情ガ違フノデスカ持チ寄リマシテ、サウンシテ審議イタシマシタ結果、大體今日提案ヲ致シテ居リマシタ税率ヲ掛ケルノガ宜シシト云フ結論ヲ得マシテ、其結果御承知ノ關稅調查委員會ニモ付議サレマシテ、特別委員會ノ審議ヲ進メタノデアリマスガ、日本人ガ向フニ參ッテ、サウシテ事業ヲ致シテ居リマス關係ガアリマス、併シ又一方ニハ北海道ノ闊葉樹他ノ丸太及割材ノ方ガ每立方「メートル」一圓トナフテ居リマシテ、サウンシテ厚サ二百メートル」ヲ超エヌモノガ每立方「メートル」云フヤウナ風ニ判斷イタシマシテ決定イタシマシタ次第アリマス

○倉知鐵吉君 只今ノ御説明ハ能ク了承イタシマシタガ、南洋ノ事業家ノ方カラハ是デモ尙ホ非常ナ打擊ヲ受ケルコトニナリマシテ、折角南洋ニ進出シタ日本ノ氣勢モ之ガ爲ニ殺ガレルカモ知レヌト云フヤウニ申シテ居ルヤウニ承知シテ居リマスガ、只今

ノ御説明デハソコ等ノ所モ考慮シテ内地ノ
産業保護ノ方カラ言ヘバモウ少シ高イ税ヲ
課シタインデアルケレドモ、特ニ南洋ノ事情
ヲ斟酌シタ結果只今仰シヤルヤウニ多少鶴
的デアルケレドモ、ココ等デ我慢シタト云
フ御説明ノヤウデアリマスガ、サウスルト、
先ヅ南洋ノ事業ハ多少影響ヲ受ケルダラウ
ガ、之ガ爲ニ大打撃ヲ受ケテ南洋進出ノ氣
勢ガ蹉跌スルヤウナコトハナカラウト云フ
御見込ダラウト拜承サレルノデゴザイマス
ガ、左様了解イタシテモ宜シウゴザイマス
カ

○政府委員(中島鐵平君) 其點ハ拓務省カ
ラ御答へ致シマスノガ、適當ト思ヒマスル
ガ、一應私ダケノ考ヘヲ申述ベタイト思ヒ
マス、此二圓ト申シマスルノハ、只今申上
ゲマシタヤウニ數學的ニ盛リマンタモノデ
モアリマセヌノデアリマスガ、此税率ヲ實
際ノ此輸入平均價格ニ當テテ見マスルト、
昨年ノ下半期ノ南洋カラ參リマスル木材輸
入平均價格ノ約一割ニ當ルノデアリマス、
無論無稅ノモノガ假令低イ税ト致シマシテ
モ一割ノ税ヲ掛ケルト云フコトニナリマス
レバ、ソレ相當ナ影響ガアルノハ當然デア
リマスルシ、又影響ガナケレバ北海道ノ閑
葉樹材ハ保護サレルト云フコトニモナラナ

ト思ヒマスルガ、最近ニハ木材ノ經營ヲヤッ
テ居ル方デ休ンデ居ラレルヤウナ所モアル
ヤウデアリマス、是ト同時ニ單ニ内地ノミ
ニ南洋木材ヲ進出サセナイデ、他方面ニ之
ヲ矢張リ轉換シテ行カレルト云フヤウナコ
トモアルノデハナイカ、此邦人ノ企業ニ此
稅率ガ及ボシマス影響ノ點ニ付キマシテモ
的確ナ御答へハ私ハ出來マセヌノデアリマ
スガ、拓務省ノ政府委員其他カラ御答辯願
ヘバ一層結構ダト思ヒマス、私共ト致シマ
シテハ此爲ニ餘り致命的ノ打擊ヲ與フルモ
ノデアルトハ見テ居リマセヌ

○倉知鐵吉君 拓務當局ノ御説明ヲ仰ギタ
イ

○委員長(子爵梅園篤彦君) 外ニ御質問ハ

○説明員(副島勝君) 只今倉知委員カラ御

尋ニナリマシタ此南洋材ノ引上ガ著シク打

擊ヲ南洋ノ邦人ニ與ヘテ、之ヲ壞滅ニ歸セ

シメルヤウナ虞ガナイカト云フヤウナ御質

問デゴザイマシタ、併ナガラ一立方「メー

トル」二圓ト云フ程度デゴザイマスレバ、

勿論多少ノ影響ハ與ヘルト思ヒマスルガ、

シテ、生酒石トノ均衡上無稅トシナケレバ

ナラナイヤウナ物ハ外ニ無イノデアリマセ

本的ノ打擊ヲ與ヘルト云フヤウナ虞ハ萬々

ナカラウト云フヤウナ譯デ、二圓ト云フ所

事情ニ依リマシテ北海道ノ立場ノミヲ考へ

テヤル譯ニハ無論參リマセヌ、又南洋ニ於

キマシテモ、色々投資額其他ノ調べモアル

左様御承知ヲ願ヒマス

○倉知鐵吉君 此問題ハ大分衆議院デモ貴

族院デモヤカマシカツタノデアリマスガ、今

度此案デ御極メニナツタナラバ、サウ度ニ動

カサヌヤウニシテ戴キタイト思ヒマスガ、

拓務省ノ御考ハ只今伺ヒマシタ、農林省ノ

方ハ是デ大抵我慢ガ出來ル、又來年ニナツ

拓務省ノ御考ハ只今伺ヒマシタ、農林省ノ

方ハ是デ大抵我慢ガ出來ル、又來年ニナツ

カサヌヤウニシテ戴キタイト思ヒマスガ、

カサ

モノデアリマス、内地ニ生産ガ殆ドゴザイ
マセヌ爲ニ之ヲ無税ニ致シテ居ル、之ト同
ジ様ナ用途デアッテ、同ジ様ナ立場ニ在ルト
云フヤウナ物ハ、差當、テ今ノ所ゴザイマセ
ヌ、是ダケデ宜シイト思ヒマス

○委員長(子爵梅園篤彦君) 私ハモウ一ツ
伺ヒタイト思ヒマス、此生酒石、骨灰ト云
フヤウナモノハ、内地産業ノ保護、或ハ輸
出獎勵ノ見地カラ、本法案ニ於キマシテハ
無税トスルト云フコトニナツタヤウデアリ
マスルガ、同様ノ見地カラ致シマシテ多ク
ノ染料中ニ無税又ハ極ク低率トスペキ必要
ナルモノハアリマセヌデセウカ、更ニ若シ
有リト致シマシタナラバソレ等ヲ本法案
カラ除イテ、除外セラレマシタ理由ヲ併セ
テ伺ヒタイト思ヒマス

○政府委員(中島鐵平君) 御答ヘ申上ゲマ
ス、一應御尤モナ御尋デアリマスル
ガ、今日提案イタシマシタル其三品ハ麻
黄、生酒石、骨灰共ニ税表二百二十九號
ニ依リマシテ、謂ハバ雜類カラ引出スト
云フヤウナ極ク輕微ナ實ハ改正デアリマ
シテ、而モ其品物ハ寧ロ保健衛生ト云フ
ヤウナ見地カラ來テ居ルモノガ多イノデア
リマシテ、骨灰ハ多少ソレト趣ヲ異ニ致シ

取扱テ居ルモノヲ、先日御説明申上ゲマシ
タヤウナ理由デ、而モ是モ輕微……ト申シ
マスルト少シ言葉ガ足ラナイカモ存ジマセ
ヌケレドモ、今迄殆ド輸入モ無イノデアリ
マシテ、試験的ニ僅カ八百圓カソコラ輸入
シテ居ルモノデアリマスルガ、旁、二百二
十九號ノ麻黃、生酒石、骨灰ヲ共ニ除稅イ
タシマシテ、矢張無稅ノ扱ヒヲスル、斯ウ
云フ風ニ致シタノデアリマス、實ハ染料ト
云フコトニナリマスルト問題ガ全然違ッタ
コトニナリマシテ、同様ニ染料ノ中ニ日本
本ニ生産ノ無イ物ハ、此關稅ノ立前カラ見
レバ矢張リ無稅ナリ、低イ稅率ヲ盛ラナケ
レバナラヌ、サウンテ輸出ヲ獎勵ヲスルノ
ガ當然デヤナイカト云フヤウナ議論ガ必ず
出ルノデアリマスガ、染料ノ中ニ日本デ生
産ガ無イ物ハ何デアルカト云フコトハ、實
ハ非常ナル困難ナ問題トナルノデアリマ
ス、殊ニ染料ニ付キマシテハ御承知ノヤウ
ニ國策トシテ從來政府モ相當ニ力ヲ入レテ
參テ居リマシテ、成程昨年ノ三割五分ト云
フモノハ是ハ暫行的ノモノデアリマスルカ
ラ、相當整理シナケレバナラスト考ヘマス
ガ、若シサウ云フ見地カラ致シマスレバ單
リ染料ノミナラズ外ニ色ミノ疑問ガ起ルノ

デアリマス、此際先日政務次官カラ御答辯
申上ゲタヤウニ内外ノ状勢ニ鑑ミマシテ、
是ハ今改正スルト云フノハ其時機デナイト
云フ風ニ考ヘマシテ、唯從來藥剤ノ中ニ於
キマシテモ引下ゲラレテナイ二百二十九號
ニ依テ平等ニ扱ダテ、而モ醫藥的ノ物ニノ
ミ無稅ニヤル、斯ウ云フ風ニ考ヘマシテ提
案イタシタ次第デアリマス

○委員長(子爵梅園篤彦君) 更ニ伺ヒマス
ガ、只今ノ御話ハ能ク分リマシタガ、私共
ノ考ヘデハ、是等ノ染料ハ主トシテ染色工
業ニ用ヒラレ、寧ロ内地ノ產業トカ或ハ輸
出獎勵トカ云フ點カラ考ヘマスルト、元ヨ
リ生酒石ヨリモ遙ニ重要性ヲ帶ビタモノデ
アルト云ウヤウニ考ヘマスルカラ、今ノ御
説明ハ能ク分リマシタガ、其意味ニ於キマ
シテ是等染料ノ一部ノモノニ付テハ、三割
五分ノ附加稅ヲ將來撤廢セラレマスルカ、
又ハ人絹ノヤウニ保稅工場ヲ許可スルトカ
云フヤウナ御考ハ只今ノ所オアリニナリマ
セヌカ

○政府委員(中島鐵平君) 只今ノ御尋ハ非
常ニ重要な問題デアリマスルカラシテ、慎
重ニ考慮ヲ要スルト思ヒマスルガ、此染料
ノ中ニ生產ノ無イト云フノハ何デアルカト
云フコトハ、只今申上ゲマシタヤウニナ

云フコトニ付キマシテモ人絹ニ付テハ御承
知ノ通リ二三保稅工場ハアリマスルガ、染
料ノ保稅工場ヲ認メマスト矢張リ染料工業
ニ重大ナル影響ガアリマスノデ、餘程慎重
ニ考慮イタシマセヌケレバ、輕々ニ決定ガ
出來ヌト考ヘルノデアリマス、能ク考慮イ
タシマシテ善處イタス積リデアリマス
○委員長(子爵梅園篤彦君) 尚ホモウ一點
伺ヒタイト思ヒマス、一昨日御配付ヲ受ケ
マシタ参考書類ノ中ニ國別輸入額表ト云フ
ノガアタヤウデゴザイマスガ、ソレヲ見マ
スルト支那產ノモノハ百斤當リ約二十圓、
南洋產ノモノハ百斤當リ約七圓トナッテ居
リマシテ、凡ソ三倍ノ開キガアリマスルニ
モ拘ハラズ、本法ニ依リマスレバ一律ニ每
百斤五圓五十錢ノ新關稅ヲ課スルコトニナ
リマシタノハ其均衡ヲ失スルカノヤウニ考
ヘラレマスガ、ドウデアリマセウカ、又若
シ此ヤウニ致シマスレバ南洋產ノ物ヲバ輸
入セズシテ、支那產ノ物ノミヲ輸入スルト
云フヤウナ處ガアルヤウニモ考ヘラレルノ
デアリマス、其點ハドウ云フ風ニ御考ヘニ
ナリマセウカ、尙ホ又南洋產ニ較ベテ支那產
ハ品質ガ優良デアルト云フコトヲ先日モ確
カ伺フタト思ヒマスガ、果シテ左様デアリマ

シタナラバ南洋産ノ如キモノ以テ内地產ノ
モノト混用スルコトヲセズシテ使用スルコ
トノ出來マスル支那產ノミヲ益々輸入セシ
メルコトトナリ、支那產ノ輸入ガ愈々增加
スルト云フヤウナ嫌ヒハアリマセヌデセウ

○政府委員(中島鐵平君) 誠ニ御尤ナ御尋
デアリマスガ、蒟蒻芋ニ關シマシテハ、稅
率ハ五圓五十錢ト十六圓ト云フコトヲ申上ガ
テ居リマスガ、兩方ヲ平均イタシマシテ實
ハ先刻五割程度ニ當ルト云フコトヲ申上ガ
マシタ、支那產ノモノニ付キマシテハモウ
少シ區別ヲ設ケタラドウカト云フヤウナ御
趣旨ノヤウデアリマスガ、稅率ヲ設ケマス

困ルノデアリマス、南洋產ト支那產ト區別
スルノモチヨット區別シ難イノデアリマス、
兩方ヲ平均イタシマシテ、實ハ五割程度ト
云フコトデ盛ツタノデアリマス、其影響ノ點
ニ付テハ農務局長ガ見エテ居リマスカラ、
農務局長カラ御答辯ヲ願フコトニ致シタイ

○政府委員(長瀬貞一君) 矢張り只今主税局長カラ御答へ申上ゲマシタヤウニ、税率ノ低イモノト云フモノヲ先ヅ標準ニ取りマ

シテ、サウシテ之ヲ内地産ヲ保護シヤウト
云フコトカラ參リマシテ作リ上ガマシタ稅
ニアリマス、遂ニマニニ支那垂^レ有羊毛

ノ如ク第六十二議會ニ於キマシテ衆議院ニ
ハ之ニ附帶決議ガ付イテ居ルノデアリマス
ス、即チ一「政府ハ本案實施ノ狀況ニ鑑ミ
將來一層其ノ完璧ヲ期スルハ勿論特ニ從量
稅ノ三割五分一律引上ケノ内容ニ就テハ各

ルダケ附帶決議ノ趣旨ニ副ヒタイヤウニ
努力イタシタ積リデアリマス、然ル所一
昨日政務次官カラモ御答ヘ申シマシタヤ
ウニ、今日ノ情勢ニ於キマシテハ、三
割五分ノ問題ニ手ヲ染メルト云フコトハ其
時期デハナイ、斯ウ云フコトニ認メマシテ、
實ハ昨年ノ法律ニ依リマシテ三割五分ノ課

税ヲ致シマシタモノニ付キマシテハ實ハ手
ヲ染メナカッタ、但シ今提案ニナッテ居リマ
スル物品ニ付キマシテハ、緊急ニ處置シマ
シタ方ガ適當デハナイカト云フ考ヲ以チマ
シテ、提案イタシタノデアリマスルガ、今
後共二十分ニ考慮ヲ拂ヒマシテ、昨年ノ決

議ノ趣旨ニ副フヤウニ努力イタス積リデア
リマス

○委員長(子爵梅園篤彦君) 能ク分リマシタ、何分會期モ餘ス所數日ヨリゴザイマセ

又ノテ、大體質問モ盡キタヤウニ思ヒマスカラ、今日ヲ以テ質問ヲ打切りマシテ、明後日二十二日午後一時ヨリ尙ホ一回開會ノ

上討論ニ入り採決ニ移リタイト存ジマス、
本日ハ此程度デ散會致シマス

午前十一時十一分散會

委員長 子爵梅園 篤彥君
副委員長 倉知 鐵吉君

委員

子爵吉田 清風君

男爵橋元 正輝君

西野 元君

次田大三郎君

鈴木 幸作君

政府委員

外務政務次官 灑 正雄君

大藏省主稅局長 中島 鐵平君

農林省農務局長 長瀬 貞一君

農林省山林局長 木島 駒藏君

說明員

大藏技師 栗山 正雄君

拓務書記官 副島 勝君